

西小コミュニティ通信

幌別西小学校が展開している「コミュニティ・スクール事業」をご紹介します

西陵中学校区合同学校運営協議会終了

2月17日（水）午後6時30分より、西陵中学校で西陵中学校区合同学校運営協議会が開催されました。前半は西陵中と幌別西小の合同で、後半は小中学校ごとに、それぞれの教育活動についてのご意見をいただきました。

西陵中学校区小中合同学校運営協議会

各校の令和2年度の取組を説明しました。「コロナ禍」ということでこれまでのような教育活動は展開できませんでしたが、現状でやってきたことや代替して実施してきた行事や取組を中心に説明しました。

また、「学校評価の小中共通項目についての結果報告」では、数値こそ違いはありますが、小中学校ともに同じような傾向や課題を抱えていることが明らかになりました。小学校では、「元気な挨拶」について保護者評価に落ち込みが見られることについて詳しく説明するとともに、「児童の約63%が毎日2時間以上メディア（テレビやDVD等）を視聴したり、ゲームやスマホを利用したりしている」という児童アンケートの結果をお伝えしたりしました。

幌別西小学校学校運営協議会

今年度の学校改善プランの成果と課題、そして令和3年度の学校行事等について説明し、協議会委員の皆様よりご意見をいただきました。

学校からは挨拶の課題と関連して「望ましい生活習慣」についても併せて話題提供したところ、「子供たちの挨拶の声の大きさは通常の70%くらい。コロナ禍によって生活環境が変わってしまったことにより、大人の活力が低下していることが子供達にも波及しているのではないか。」「子供たちの生活習慣の悪化に加え、コロナ禍で家庭の生活が厳しくなっていることも関連しているのではないか。」「早寝・早起き・朝ご飯」を子供たちに確立させるには、大人も子供たちと一緒に実践することから始まる。」というご意見をいただきました。

皆さまからの貴重な意見も参考にしながら、次年度の学校改善プランの改訂に生かしていきたいと考えています。



今年度もありがとうございました 「放課後学習サポート」



今年度は9回、ボランティアの皆様の協力で行うことができました。最終回の2月17日は、ボランティアの皆様にご集まっていたいただき、学校長からの謝辞が述べられました。

学習サポート終了後、数名の子供から感謝の言葉が添えられたお手紙が手渡されました。こんな姿を見て、「私も書く!」と言った人がいたり、「書きたいけど…ボランティアの方に届くのかな?」とコーディネーターの松平さんに相談する人がいたりするなど、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

総勢 19名の1年間の出席率は84.6%で、皆勤賞がなんと7名でした!

【地域の皆さまへのお願い】

通学路付近に除雪の雪が積み上げられているところが校区内に見受けられます。また、暖気で雪が解けて軒先に「つらら」ができていところもあります。

子供達には登下校中に、積み上げた雪に登ることや、つららを取ることで、落雪がありそうな屋根の下を通ることを禁止しています。

もしそのような場面を見かけたときには注意していただけるとありがたいです。よろしくお願いいたします。



いつも
ありがとうございます
青少協挨拶運動



発行：令和3年2月26日 第3号 登別市立幌別西小学校（学校運営協議会事務局）

TEL：0143-85-2364 FAX：0143-85-2025

◇この「西小コミュニティ通信」は、本校が推進するコミュニティ・スクール事業の活動を保護者、地域の皆様にご紹介する広報紙です。